

SE PUBLICA TODOS LOS LUNES.

**PRECIOS:**

Por suscripcion, seis reales el trimestre; pago adelantado.

**VENTA PÚBLICA.**

Una mano, cuatro reales.  
Un número suelto, DOS CUARTOS, EN TODA ESPAÑA.



CARICATURA EN TODOS LOS NUMEROS.

**LOS PEDIDOS**

se harán al Administrador del PADRE ADAN, Génova 17, SEVILLA.

No se sirve suscripcion ninguna sin recibir el importe.

**SUPOSICIONES DE OLE-CON-OLE. (1)**

Vamos á dar de barato que se arrostre por todo y diga el general Prim: aqui viene de rey Hole-holé ó me arranco la muela del juicio.

Y que las cortes soberanas se reunen, despues de los ocho dias que exige la ley para tomar resuello.

Y que resulta elegido rey de España Sinlaringe por trescientos ó cuatrocientos votos, que es muy posible, atendida la sabiduría y patriotismo de los diputados que nó ignoran lo necesario que es salir de una vez de la interinidad para entrar en un estado de cachetes sin fin.

Y que se repica de orden de S. A. en todas las iglesias católicas, y se canta un *Te Deum* ó accion de gracias á Dios, á cuya Providencia nos dirá que se debe la merced de tener por rey á Hole-hole, á la misma que se echaria la culpa si en vez de Sinlaringe se hubiese elegido á Alfonso XII, á Carlos VII, á Montpensier, ó al sargento Marcos Bomba, porque es costumbre que todas las pedradas vayan á la Providencia, así como en Andalucía todas las tormentas van á Carmoua.

Y que se dá la orden para que se prepare una escuadra con todo el lujo que el caso requiere, y que se gasta en la expedicion lo que no tenemos, que para eso está de ministro Figuerola que sabrá hacer un empréstito ó dos, para que la cosa salga con lucimiento.

Y que llega la escuadra á un puerto prusiano, y entre el estrépito de la artillería y el humo de la pólvora que se gastará en salvas, se embarca S. M. católica D. Hole-hole 1º rey de España, y de las Indias que resten á la sazón, que no serán muchas.

Y que después de embarcada la nueva y católica magestad, la Providencia se toma tambien el trabajo de prohibir las tempestades y el indomable elemento se resigna á ser tan obediente como las Cortes españolas.

Y que, en una palabra, S. M. mediante una travesía felicísima, es trasladada desde un puerto prusiano á la vista de un

puerto español.

Todas estas suposiciones pueden convertirse en hechos reales.

Y yá que hemos empezado á dezlizarnos por este terreno, ¿porqué no hemos de seguir en él, aunque en contrario sentido?

Pues, sigamos suponiendo.

Y supongamos que á estas horas, y muchas horas antes de las presentes está S. M. imperial que se le pueden tostar habas en la boca del estómago.

Y llevemos nuestra suposicion hasta el extremo de suponer que nuestro augusto vecino, en vez de congratularse porque España sale de su interinidad, sin entrar en Montpensier ni en la república, recibe la noticia de la eleccion de Holé-holé con la misma satisfacion que un toro marrajo un par de banderillas de fuego puestas por el Gordito ó Lagartijo.

Y que en tan satisfactorio estado, empieza á dar vueltas por su imperial gabinete de estudio.

Y á no ver mas que la mano de su estimado amigo el conde de Bismark en todo el asunto de la eleccion del coronel Sinmargen para el trono de España.

Y que S. M. imperialísima maldice por primera vez la hora en que se le ocurrió oponerse directa ó indirectamente al establecimiento de la república española, que le habria librado de una vez de jaquecas orleanistas, sigmaréngistas y borbónicas, que al fin y á la postre le han de armar un lio del que no pueda desenredarse su decembrista dinastía.

Y esto supuesto, tambien debemos suponer que S. M. no llevará tan adelante su desesperacion, hasta llegar á meterse en un rincón y concluir el resto de sus dias llorando el *pego* que le soltaron prusianos, españoles y orleanistas.

Sino que será muy puesto en el orden que tire de cuantas campanillas tengan llamador en su gabinete, y acudan desalados los ugieres de servicio, los ministros después, los políticos de espolones más tarde, y ultimamente, cuantos sagaces y trasteadores diplomáticos se encuentren á la mano, como para armar un cisco que le arda el pelo á la Europa y sus barrios extramuros.

Y que después de consultar y discutir proyectos los mas audaces, se concierta al fin uno que se jura llevarlo á cabo, así sea necesario abrir al mundo en canal y comerse despues los cascos.

Porque es de todo punto indispensable suponer que el Sr. D Luis Napoleon Bonaparte estará que echará humo, y que se ha-

brá liado la capa á la cintura y tendrá una cara y una facha tan jaracandosa que cualquiera podrá arrimarse á pedirle cinco duros prestados ó á decirle Holé con Holé chipé, Sigmaringén.

Y tambien debemos suponer, ya que hemos lanzado á este punto las suposiciones, que el emperador estará que no sabrá donde poner á los carlistas, á los alfonsinos, á los republicanos y á toda clase de refugiados españoles que se encuentren al alcance de sus manos. Estará con ellos á partir un piñón. No habrá uno á quien no se le haya preguntado: ¿que te pide el cuerpo, palomo, carne? Pues te vas á dar la *jartá* del siglo. Y se habrán dado órdenes severas á los prefectos, y á los maires, y á la gendarmería, para que se abstengan de molestar á ningun emigrado español, ni se le impide que entre y salga por donde le diere la gana.

Y tambien podemos suponer que al fin y á la postre, Prim entra en cuentas consigo mismo y dice: ¿Juanillo, en que berengenal te has metido? Y sabiendo que no le han de votar el candidato aleman, se presenta con cualquier salida ó declaracion que le evite el ser *batido* en la cuestion de monarca, con cuya cuestion tal vez á estas horas le tengan preparada la mortaja algunos *lagartones* que estan ostensiblemente aprobando la candidatura prusiana y por debajo de tierra compinchados con el viejo y astuto emperador de lo franceses.

Aunque bien mirado, el general Prim ha caído en una verdadera ratonera de la que no le es posible escapar, por mas equilibrios que haga, mas que presentado su dimision, ó dando un difícil golpe, al grito de aquí no hay mas Dios que yó y Sagasta y Rivero mis profetas.

Pero, ¿será aventurado y ligero suponer que todas estas pequeñas miserias de los pequeños monárquicos, conspiran en favor de los que defendemos la república democrática federal?

Desengañense los ilusos. La revolucion de setiembre no tiene otra solucion mas exenta de peligros interiores y exteriores que la república federal.

Que se establezca la república, y veremos si hay una potencia extranjera, por brava y potente que sea, que se atreva á humillar á los españoles del 2 de Mayo, como lo estan haciendo con el gobierno de estos españoles á quien presumen manejar como el gato al raton, porque al gobierno le falta el apoyo moral del pueblo, con el cual no podrá contar jamás si persiste en sus quijotescas aventuras monárquicas que todas produzcan los frutos que la de Olé-con Olé

(1) Al tiempo de entrar en máquina la presente *Visita*, hemos sabido (sin horrorizarnos) que la candidatura alemana ha corrido la misma suerte que han de correr cuantas se presenten para el trono.

Ha sido un dolor, porque cuidado que la cosa se habia preparado con la formalidad que cabe en asunto tan serio y en ministros de tanto peso.

LAS RARAS CUALIDADES  
de Hole-Hole Sinlaringe.

Vds. creian que el general Prim y el Sr. Salazar y Mazarredo habian trabajado la faracasada candidatura alemana con tanto angustioso secreto para proporcionarnos un rey cualquiera, un monarca de los de tres al cuarto, quizas un soberano de chicha y nabo?

Pues estaban Vds. en un error.

Y yó, el Padre Adan, lo estaba tambien.

Peró afortunadamente el gobierno democrático tiene sus periódicos ministeriales como los tuvo Gonzales Bravo, Narvaez y demás familia moderada; periódicos que se entusiasman ayer por un rey, hoy por otro, mañana por el que nos deparen las sábias cabezas progresistas-demócratas que dirigen el cotarro oficial á medias con la Tertulia progresista de la coronada villa del Oso.

El periódico ministerial-sagastino la *Iberia* nos sacó de cuidados respecto á las prevenciones que pudieramos abrigar contra el candidato Olé-olé, respecto de sus cualidades y circunstancias:

Nuestra perversidad republicana nos hace negar generalmente el talento natural mas comun á esos privilegiados seres que proceden de stirpes regias; y para atajarnos el paso, se atravesó la *Iberia* y nos dijo que el Sr. Olé-olé Sinmargen *esta dotado de facultades intelectuales de primer orden y de una instruccion sótida y vasta.*

Es cuanto se podia apetecer, atendida la escasez de hombres públicos que padece la España á los cuales adornen facultades intelectuales, no ya de primer órden sino ni aun de quinto, que las posee el mas atrasado de nuestros campesinos que ahidonde ustedes los ven, con su gramatica parda y todo, serian capaces de sacar la nave del Estado del cenagoso escollo donde la tienen encallada nuestros hombres llamados de Estado quiza por ironia.

Tambien nos dijo la *Iberia* que el nieto de Murat se presentaba á la consideracion de los españoles *con una vida privada modelo*, (si lo eligen, se carga hasta la rosa de oro) *con una fortuna inmensa*, (y dicen las lenguas viperinas que está lampando y que cualquier tocinerito español tiene mas caudal que Olé-olé) *con un amor sincero á la causa de la libertad* (¡que mas podia apetecer un progresista de la clase berroqueña!) *con una aficion decidida a nuestra literatura y a nuestro idioma*, (sabe hablar el castellano tan correctamente como puede pronunciar un discurso en aleman un gitano del barrio de Triana) *con un conocimiento perfecto de nuestra historia y nuestras costumbres* (¡lástima grande que no sea verdad tanta mentira! Todavía, como sea necesario, nos vá á decir la *Iberia* que Ho-Hen-Zo-Llern Sig-Má-rin-gen es español, nacido en el barrio del Perchel de Malaga, en el de la Viña de Cádiz, ó el de la Macarena en Sevilla) *y que está exento de vulgares ambiciones que le empequeñezcan ó le enagenen simpatias*. (Decididamente, en cuanto los españoles se crean todo lo que dice la *Iberia*, van á llamar á este principe Olé-olé el *Deseado* y hasta van á llegar á gritar ¡vivan las caenas!)

Hay mas.

Añadia la *Iberia* que el Sr. Sinmargen

es hermano de la reina Estefania, (!) hermano del soberano de Rumanía, (!) cuñado del rey de Portugal, (!!) que profesa la religion catolica, (la misma religion que profesaban Cristina, Martinez de la Rosa y aquella partida de la Porra que hizo las matanzas de frailes y se engulló sus bienes, á pretesto de que eran para el pueblo) que es pariente del rey de los bergas, (!!) del emperador Napoleon, (!!) y de la familia reinante de Prusia (Acabó V, ya con los parientes, señora *Iberia*? ¡Qué rato he pasado mas cruel! ¡Qué diran ahora los que creian que Ole-ole era nacido de las yerbas, ó algun hongu arrancado por el general Prim!

Perdon lectores; todavia dijo mas la *Iberia*.

Añadia que el principe Sinmargen tiene tres hijos de corta edad, (cosa que no se vé en España tan facilmente) y que tiene en la actualidad treinta y cinco años, (y el año que viene, por este tiempo, tendrá treinta y seis) y una esposa de veinticuatro, simpática y virtuosa. (Pueden ustedes pedir mas? ¡Hay algun español que reuna, el solo, todas estas raras cualidades para ser rey? Me parece que nó. Y si le echan ustedes al Sr. Ole-ole algo de menos, avisen, que la *Iberia* se lo pondrá)

Peró á la *Iberia* no le digeron lo mejor; y es la rechifla á que dió lugar el parto real del ministerio; el estruendoso fracaso que ha resultado y la insostenible existencia de un gobierno que debió renunciar al poder al mismo tiempo que caia exánime la candidatura por el patrocinada y anunciada con bombos, circular y platicos á los gobiernos extraños, que no sé si tendrán que reir para unos dias con el chascarrillo diplomático-real.

Mas nó se desconsuele por esto el sagastino cólega; que el agua, el buen gobierno y cosechas podran faltarnos, pero candidatos para el trono los tendremos de sobra; y candidatos de sangre real, candidatos con inmensa fortuna, con hijos, con muger simpática y virtuosa, con amor sincero á la libertad, á la literatura, al idioma y á las muchachas gordas y coloradas de España: descuide, que no le faltará un candidato en quien emplear sus sinceros elogios, y... quien sabe... tal vez despues de ser desechado el principe alemán, aparezca en puerta la candidatura del rey que conviene á todos, (los que le convenga) rey á quien sabe la *Iberia* que no le hace no el liberal Sagasta, y que por consiguiente fó le faltará ocasion al diario progresista-ministerial donde emplear su disposicion para escribir artículos encomiásticos como el dedicado á Ole-ole y que puede estereotipar, por si mañana hay una prisa... de tirar gatos al agua.

La *Iberia* debe aconsejar á sus patronos que entablen otra negociacion real y que á nadie confien el secreto más que á ella para que tenga lugar de arreglar al rey que venga, el improbo artículo destinado á cantar las raras cualidades de Sinmaringe, que santa gloria haya su desgraciada candidatura.

CANTARES.

ÉL

Yo soy el Sinmonises  
del otro jueves,  
que te ha puesto en la calle  
de Sal, si puedes.  
¡Ole, con Ole!

Prim, ¿quierias divertirte?  
toma Hohenzollern.

Sé tocar la guitarra, las castañuelas,  
y decir ¡caracoles!  
Y ¡alza, morena!  
y echar un ajo,  
y hasta matar un toro  
con un zapato.

Dicen que no me quieren  
los españoles;  
¿y á mí, qué, si me eligen  
Prim y sus Córtes?  
Alza pà España;  
que por ti se derriten  
Prim y Sagasta.

YÓ

Te llama Sin-narices  
El pueblo ibero;  
¿Qué importa, si tus manos  
besa Rivero?  
¡Valiente corte  
iba á tener Leopoldo  
Olé con Ole!

Progresistas, demócratas  
y otros adornos,  
el rey Olé Sinmargen  
tendria en su trono.  
¡Ay, qué fatigas  
se ahorra el pobrecillo  
del rey primista!

¡FATALIDAD!

Es lástima que se desbarate el plan tan bonito de la candidatura alemana.

Y se desbaratará; no está para nosotros tanta fortuna.

Y cuidado que estaba bien trabajada la partida.....

¡Qué planes! ¡qué prevision! ¡nada habian olvidado!

Este gobierno es de lo mejor que Dios trajo al viage.....

El gobierno sabia que el pueblo español no podría pronunciar correctamente Hohenzollern, y tenia ya dispuesto el llamarle oficialmente Curro, Manolo, ó Pepe, para hacerle mas populachero.

Como el principe fuma en pipa, y esto produciria mal efecto, ya estaba nombrado un profesor para que le enseñara á hacer cigarros de papel, fumarlo hasta la mitad y ponerse la colilla tras de la oreja.

Entre las varias asignaturas correspondientes al mismo, entraba la del modo de escupir por el colmillo.

En cuanto á la costumbre alemana de mascar tabaco, se habia pensado en mojarle los chicotes en ceniza.

Los profesores de música se habian comprometido á enseñarle en dos meses á tocar la guitarra, las castañuelas, la carrañaca, y la zambomba.

Del idioma español se le enseñaría lo mas indispensable para hacerle popular. El consejo de ministros decidió por unanimidad que no se le enseñara á decir mas que Treato, indiligencia, clémo, zuidá, probe, improsulata, Bilbao, perro-carril, cafeses, decetera.

Se le enseñaría á matar toros, oficio productivo, por si el pueblo no estaba de humor de pagarle la dotacion ó suprimia definitivamente el empleo de rey.

# ESPAÑOLES SOBRE TODO.



P. ADAN:—Atras, atrás.; qué busca V. aquí, só estafermo?  
 OLE-OLÉ:—Yó, ser Olé con Ole; y querrer muchas millones y divertirme con los españoles y las españolas; y vengo á ponerme con salerro la corona que me ha dado Pirrim; yo saber tocar la guitarra y las castañuelas; y leo el Quicote y...  
 P. ADAN:—Ea, vaya V. allá á echar la guasa con su mamá, só aratoso. Atras, ó le pego un culatazo que se va V. á llevar seis meses buscando las muelas y las costillas.; Atras, le digo.  
 ESPAÑA.—Adan, déjalo y no te comprometas con ese guason, que ya su papaito ha retirado su candidatura. Déjalo, que si pretendiese de nuevo levantar figura, con esta escoba basta para quitar de enmedio esas y otras alimañas monárquicas.

Una comision se encargaría de enseñarle á aplaudir á los toreros con los guantes puestos, á echarles bolsas con cincuenta duros y monedas de á dos cuartos á los indigentes.

Respecto á fusilar, enviar cuerdas de liberales á la Carraca y á los presidios, burlarse de la Constitucion y de las leyes y de otras menudencias, los ministros se encargarían, como

prácticos, de este ramo de enseñanza que les acarrearía poco trabajo atendido á que el discipulo es de sangre real y debe tener propension natural á esta clase de ejercicios.

[Lástima que no cuaje esta candidatura, en la que tenían puestos sus cuatro sentidos los populares ministros españoles!



Gaminde está resentido, y con razon, del gobierno.

En tres años no ha recibido mas que tres grados superiores, y á pesar de la gloriosa y heroica campaña de Gracia nó ha podido pasar de teniente general, cuando al coronel Ole-Ole de un porrazo lo graduan de Rey mientras las Córtes le conceden la efectividad.

Es notable injusticia y sobra motivo para estar quemado.

La *Época* pide nuevas Córtes para que elijan nuevo rey.

Aquí cada monárquico se apea por donde Dios le dá á entender.

En estableciendo la república, se acaban todas estas monsergas.

Dice muy ancha la *Correspondencia* que en las diferentes pirotécias de España se fabrican 30,000 cartuchos metálicos por día, y que si es necesario podrán fabricarse hasta 70,000.

Esto debe tranquilizar grandemente á las familias de los quintos sacados bajo el régimen monárquico.

En concluyendo las monarquías en Europa, que son las que perturban las sociedades con sus celos, sus envidias y sus desmedidas y brutales ambiciones, no habrá necesidad de fabricar tanto elemento de muerte.

De Posadas nos escriben que en la madrugada del 12 llegó una partida comisionada para perseguir al bandido Granados, autorizada (segun se dice) con facultades omnímodas; y sin intervencion de autoridad alguna, allanó la casa de F. Abalos llevándose á este y á su hijo de edad de 20 años amarrados codo con codo y al llegar á las afueras del pueblo, fusilaron al jóven en presencia del desdichado padre.

Se nos resiste dar crédito á semejante bárbaro atentado, por mas que la persona que de él nos da cuenta nos merezca el mejor concepto.

Esperamos á que los periódicos de Córdoba nos digan algo sobre este atroz é incalificable suceso, que de haber tenido lugar en los términos que se nos refiere, las hordas salvajes del Riff se quedarían en pañales comparadas con el nuevo sistema de perseguir criminales, por el cual se prescinde completamente de la accion legal de los tribunales de justicia.

Hasta esclarecer este hecho suspendemos nuestro juicio.

No es el *Padre Adan* el único que vé algo montpensierista tras la candidatura del príncipe alemán, toda vez que el escelso continúa agazapado en su casa de la calle de Fuencarral á pesar de los calores, que no hacen hoy nada agradable la estancia en Madrid.

Varios periódicos franceses sospechan tambien alguna *cuquería* unionista.

La habilidosa *Época* propone de nuevo la regencia del duque francés para la minoría del príncipe D. Alfonso

La *Época* no deja pasar ninguna circunstancia aprovechable.

Como para Napoleon no hay nada tan peligroso como la España aliada de Prusia, tal vez se le podría encontrar tierno, montpensieristamente hablando.

Y como aquí no pensamos en otra cosa que en no disgustar á Napoleon. pues... ..

¡Qué limpion se van á llevar los monárquicos de todas castas!

Anuncia el *Tiempo* que el Sr. Figuerola intenta reprimir con mano fuerte el contrabando.

Eso será segun la clase de los contrabandistas y de los contrabandos.

A que nó reprime los contrabandos de Prim para buscar rey.

Dice la *Época* que su patriotismo y prudencia le vedan ser explicita sobre los pormenores gravísimos de la entrevista tenida por el embajador francés con Prim y Sagasta.

¿Habría amenazado Napoleon con meter mano á la navaja?

Verán vsteden en que lio nos ván á meter con la *broma* del señor NIETO DE MURAT.

Lo que sea, pronto; que ya tenemos el estómago ahilado con tantos paños calientes.

El gobierno portugués recibió un telegrama de París preguntándole cual sería su actitud en el caso de guerra entre España, Prusia y Francia.

Contestó que guardaría una neutralidad armada.

No sé, si está mosqueado el pueblo y el gobierno portugués con las combinaciones que de su nacionalidad y la de España se hacen, motivadas sobre la candidatura Ole-Ole,

Y á mí que me parece que no llegará la sangre al río.....

¿No les parece á ustedes lo mismo?

Al maestro de escuela de Cantillana no le dan un céntimo hace seis meses.

Pero, á fé que este infeliz tiene poca familia que mantener (nueve bocas) y el alcalde, á quien la autoridad provincial envió un comisionado, se ha dejado decir que ni al comisionado ni al maestro pagaría: que *si el maestro tiene hambre, puede cerrar la escuela y aprender á trabajar y ganar el sustento con el sudor de su frente.*

Yó, no sé que admirar más; si el meollo de este alcalde, ó la heroicidad de los hombres que se dedican á la enseñanza primaria bajo estos gobiernos.

El Sabado 9 del corriente se celebró en Olivenza el aniversario de la muerte del malogrado Sixto Cámara con una manifestacion del partido Republicano á la que asistió una comision de Badajoz; llegaron con el mayor orden á la tumba donde descansan los restos del martir y se pronunciaron brillantes discursos, despues volvió la manifestacion al local de donde salió y antes de disolver se acordó hacer una cuestacion para con sus productos hacer una buena limosna de pan que se repartiera el Sabado siguiente.

Sixto Cámara fué en la revolucion del 54 una de las nobles víctimas que á imitacion de las ya sacrificadas en la del 69 perdió la vida oponiéndose á la contrarevolucion.

Sixto Cámara pasó como visionario para muchos buenos republicanos de su época, por haber tratado de desenmascarar á algunas personalidades que entonces pasaban por ardientes republicanos, que hoy son monárquicos vergonzantes declarados.

¡Que bien los conocia Sixto!

Digno es de recordarse su nombre.

¡El partido de Olivenza se ha hecho acreedor á la gratitud de todos sus correligionarios de España honrando la memoria del insigne y ardiente repúblico.

## PARTES TELEGRÁFICOS.

(Servicio especial del PADRE ADAN).

Madrid tantos de Julio

Todos los que se habian entusiasmado con la candidatura alemana, estan ya desentusiasmados y dispuestos á entusiasmarse de nuevo por cualquier candidato que se eche al redondel.

Idem.

En todas las córtes extrangeras ha causado mucha sensacion la circular del Sr. Sagasta sobre el candidato alemán; y se espera otra del mismo ministro en la cual se dé cuenta de que no hay nada de lo dicho.

(De la agencia Fibra)

Madrid cuantos de Julio

La Tertulia progresista continúa desentusiasmándose poco á poco, porque no estamos en ningun reventadero.

El tertuliente Madoz, ha propuesto á la Tertulia que se vuelva á entusiasmarse por el duque de la Victoria, mientras el general Prim no encuentra otra cosa de mas novedad.

Ha habido un conato de almuerzo patriótico para preguntar á Prim si padecerá detrimento la libertad.

Bautista Alonso tiene preparado el discurso número 3.241 en obsequio del candidato que presente Prim en reemplazo de Ole Ole.

Pedro Luna le ofrecerá al general la cooperacion del pueblo y la de los voluntarios de la libertad.

Paris 90 de Julio

En los círculos políticos mas importantes se continúa creyendo insostenible la situacion Prim Sagasta-Rivero, porque ignoran la *correa* que tiene este ministerio

Idem.

El emperador ha enviado á Madrid un agente de confianza para enterarse del estado de salud del huesped de la calle de Fuencarral. Por si es buena, prepara un nuevo *casus bellis*.

Idem.

Yá se sabe positivamente que el fracaso de la candidatura Sigmaringen, es debido al partido republicano federal de España.

A esto se debe que no se haya publicado el decreto de amnistía.

Bruselas, sin fecha

Se hacen graves comentarios sobre lo temprano que se acuesta el regente de España en los críticos momentos de haberse encontrado rey.

En los círculos literarios ha causado bastante alarma un escrito de la *Iberia* que dice:

**VOLVAMOS EN SI.**

Esto se atribuye al Sr. Sagasta, en cuya última circular deja entrever cierta enemistad con Cervantes.

El VOLVAMOS EN SI de la *Iberia* va á provocar un nuevo *casus bellis*.



**R. I. P. A.**

LA CANDIDATURA  
DEL  
**SR. HOLÉ-HOLÉ SIN-MARGEN**

HA FALLECIDO  
Á LA EDAD DE CUATRO DIAS  
DE EDAD.

*Sus desconsolados y desairados padres, el ministro de la Guerra, el de Estado, el de la Gobernacion, algun otro ministro, demás parientes, director Salazar y Mazarredo, la Iberia y demás afectos del momento, suplican á Vd. se sirva reirse del asunto, asistir al ponche que tendrá lugar en la iglesia Republicana federal y al trasporte del cadáver al cementerio donde se irán enterrando todas las esperanzas monárquicas democráticas,*

El duelo recibe y despide en la Circular del Sr. Sagasta por la cual dió cuenta á los gobiernos extrangeros del nuevo parto que iban á tener los montes.

JULIO 1870.

SE SUPLICA EL CARRO DE LA.....

SEVILLA 1870.-IMP. CÍRCULO LIBERAL.